



**MILITER**

# Koramil 0814/16 Bareng Bantu Pengamanan Karnaval Pawai Budaya HUT RI ke 77

**Basory Wijaya - [JOMBANG.WARTAMILITER.COM](http://JOMBANG.WARTAMILITER.COM)**

Aug 25, 2022 - 14:49

Image not found or type unknown



JOMBANG, BARENG – Danramil beserta anggota Koramil 16/Bareng Kodim 0814 Jombang, melaksanakan PAM Karnaval tingkat RA/TK dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan ke 77 sekecamatan Bareng, bertempat di depan kantor kecamatan Bareng, Rabu 24/8/2022.

Sungguh sangat meriah pawai karnaval menyambut HUT RI Ke 77 tahun 2022. Selain meriah pawai tersebut disambut sangat antusias oleh berbagai elemen masyarakat di wilayah Kec. Bareng Kab. Jombang. Hadir dalam kegiatan tersebut adalah, Camat Bareng Drs Usman SE beserta jajaran, Kapolsek bareng AKP Tri Sula beserta anggota, Danramil Bareng beserta anggota, Kepala Desa beserta Perangkat, Dinas Instansi terkait yg berada di wilayah kec Bareng, Warga masyarakat Kec Bareng.



Dalam kegiatan ini peserta KARNAVAL diikuti Oleh peserta dari tingkat TK,MI, Sekecamatan Bareng dengan titik start Depan Kantor kecamatan Bareng Finis Balai Desa Tebel dengan menempuh jarak kurang lebih 3 km.

Camat Bareng Bapak Usman dalam kata sambutannya menyebutkan. Perayaan pawai karnaval dalam rangka menyambut HUT RI Ke 77 patut dilaksanakan dengan semeriah mungkin. "Terima kasih kepada semua pihak yang telah menyukseskan acara ini "terang bapak camat bareng ini yang telah membantu

kelancaraan pelaksanaanya Acara Karnaval, juga tak lupa mengucapkan apresiasi setinggi tingginya Kepada Aparat dari Koramil maupun dari Polsek yang telah banyak membantu kelancaran karnaval ini.

Alhamdulillah kata bapak camat, acara ini disambut sangat meriah oleh berbagai lapisan masyarakat. Kekompakan serta solidnya persatuan dan kesatuan dalam segala bidang. Tentu sejalan dengan perjuangan para pejuang bangsa. "Yang telah berjuang dengan gagah berani, sampai titik darah penghabisan demi tegaknya NKRI yang sama kita cintai ini "tegasnya.(Pendim0814)